

今月の題字



熊野第一小学校6年生
藤川 さきさん



六年
下川七夏

【評】文字のつくりの配置を、バランスよく組み立てて書くことができます。



【評】友達と二人で和太鼓「筆が舞う」の演奏をしています。腰を落として構え、腕を伸ばし力強く太鼓を叩いているところが上手に表現しています。

熊野第一小学校6年 下川 七夏さん

熊野第一小学校6年 山下 大輔さん

町の人口と世帯数

平成26年2月28日
(前年同月比較)



(住民基本台帳)

熊野の自然 (295)

ハネミイヌエンジュ
(マメ科)



この木の最も美しいのは春の芽吹きではないでしょう。本当に、銀色に輝いています。

フジの葉に似た奇数羽状複葉で、互生します。小葉は鋸歯がなく裏は白っぽくて、ほぼ対生しています。花期は8月頃。枝先に数本の花軸を伸ばし、白い小さな蝶形花が多数並んで咲きます。1個の花の長さは7〜8mm。5枚の花弁のうち上の花弁(旗弁)が強く反り返り萼に接しています。実は扁平な莢で、両端が細くなります。上側の縁に幅1〜2mmのひれ状の翼があり、そこから「ハネミ」の名が付けられています。枝を折ると、ソラマメの葉に似た臭気があります。

中部地方以西に分布する落葉高木で、熊野の山に点々と見られます。

中部地方以北には、とてもよく似たイヌエンジュが分布しています。花が長さ10〜12mmと大きく、旗弁は反り返りますが萼には接していません。莢の翼が0.8mmと狭いことなどが違います。材が似ているので、林業では区別せずどちらもエンジュと呼びます。辺材は淡黄色、心材は暗褐色で光沢があり美しく、床柱や木工品などに好んで使われます。ハネミは中国原産で、材は似ていますが、果実は数珠状にくびれ、マメ科の別の仲間に分類されています。

【写真・文】
緑花文化士 富沢由美子

県内市町発!!

おすすめイベント

ピクニック

【第57回呉みなと祭】

しまあかり〜宮島〜 呉の春の一大イベント「呉みなと祭」が今年も開催されます。総勢3千名のパレードや多種多様なステージ行事、いろいろなものが味わえるバルーンコーナーなど盛りだくさんの内容です。時4月29日(祝)午前10時〜午後7時予定 所呉市蔵本通り、れんがどおり

問呉まつり協会 ☎082-3-21-0151



(商工観光課)



「広報くまの」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用しています。